

WIEN

Madame Tussauds ab 2011 auf dem Riesenradplatz

*Endgültiger Standort jetzt
fix - Anmietung des Riesen-
rads vom Tisch.*

WIEN (APA). Das Wachsfigurenkabinett Madame Tussauds zieht 2011 auf den Wiener Riesenradplatz. Diese Entscheidung ist seit gestern, Dienstag, fix. Die Eröffnung soll im Frühjahr 2011 stattfinden. Der Mutterkonzern Merlin Entertainments will zehn Mio. Pfund (11,40 Mio. Euro) in Wien investieren und auf 4000 Quadratmeter Ausstellungsfläche 70 Wachsfiguren zeigen – darunter auch heimische Prominenz.

Laut Unternehmen ist ange-
dacht, unter anderem Sigmund
Freud, Wolfgang Amadeus Mo-
zart, Johann Strauss und Joseph
Haydn aber auch Falco, Niki Lau-
da oder Arnold Schwarzenegger
lebensecht nachzubilden. Die
einstige Idee, auch das Riesenrad
anzumieten, ist vom Tisch. Das
Wachsfigurenkabinett soll sich
über dem Restaurant Eisvogel
ausbreiten. Die Räumlichkeiten
befinden sich derzeit im Rohbau.
Man werde die „Wiener Kultur im
Haus widerspiegeln“. Die Figu-
ren, an denen ein Modelleur zu-
mindest drei Monate lang arbei-
tet, sollen dabei ohne Absperrun-
gen zugänglich sein, so die Mer-
lin-Manager.